

## Shanghai 2013: Jubiläums-Lamborghini auf 100 Stück limitiert

**Zur Feier des 50-jährigen Markenjubiläums präsentiert Lamborghini bei der Shanghai Auto Show (- 29.4.2013) einen ganz besonderen Supersportwagen mit exklusiver Ausstattung und Technologie: Der Lamborghini Aventador LP 720-4 „50° Anniversario“ ist weltweit auf 100 einzeln nummerierte Exemplare limitiert. So trägt jedes Fahrzeug eine Plakette aus Forged Composite mit dem 50-Jahre-Logo und der individuellen fortlaufenden Nummer.**

Weitere Merkmale des Jubiläumsmodells sind die auf 720 PS gesteigerte Motorleistung, optimiertes Design an Front und Heck, die besondere Farbgebung und seine Innenausstattung. Dank einer spezifischen Motor-Kalibrierung ist der Aventador LP 720-4 50° Anniversario 20 PS stärker, aber nicht schneller als die Standardversion. Auch er beschleunigt in 2,9 Sekunden von null auf 100 km/h und erreicht eine Höchstgeschwindigkeit von 350 km/h.

Die Lufteinlässe vorne und der Spoiler sind vergrößert und weiter herausgezogen, seitlich sind kleine Flaps angesetzt. Komplet neu ist die Heckpartie mit dem vergrößerten Diffusor und einem großflächigen Gitter, das die Motorraumventilation verbessert. Damit wird die Fahrstabilität bei hohen Geschwindigkeiten weiter optimiert, ohne Verschlechterungen beim Luftwiderstand. Insgesamt konnte die aerodynamische Effizienz gegenüber dem Aventador LP 700-4 um mehr als 50 Prozent gesteigert werden.

Die neu entwickelte Lackierung der Anniversario-Edition in Giallo Maggio (Mai Gelb) erinnert an die Gründung von Lamborghini im Mai 1963 und ist ein Tribut an die von den Kunden am häufigsten gewählte Farbe seit den Zeiten des legendären Miura. Das exklusive Giallo Maggio ist eine neuartige Farbe mit besonders intensiver Glitzerwirkung. Diese Lackierung in leuchtendem Gelb besitzt in ihrem Aufbau eine Schicht mit hoch reflektierenden Partikeln, die den Aventador in der Sonne regelrecht funkeln lassen. Dabei sind Front und Heck wie auch die Seitenschweller zweifarbig in Giallo Maggio und mattem Schwarz gestaltet. Selbstverständlich lässt sich der Aventador LP 720-4 50°

Anniversario über das Individualisierungsprogramm aber auch in jeder anderen Farbe bestellen.

Das Leder, das eigens für den Innenraum entwickelt wurde, entsteht in einem speziellen Gerb- und Färbeprozess, der die Narbung, das natürliche Aussehen und die weiche Haptik betont. Die angebotenen Farben nehmen Bezug auf die Heimat von Lamborghini in der italienischen Region Emilia-Romagna. So wird Nero Ade (Schwarz) als Grundfarbe kombiniert mit Terra Emilia, einem Braun, das an die Erde der Region erinnert und die Exklusivität unterstreicht. Die Alternative ist Giallo Quercus, ein Gelb inspiriert von der Eiche im Wappen von Sant'Agata Bolognese, dem Firmensitz. Gemeinsam sind beiden Versionen die exklusiv gesteppten Nähte, die der Form von Diamanten nachempfunden ist, die ebenfalls speziell für das Jubiläumsmodell gestaltet wurden.

Alle im Jubiläumsjahr 2013 produzierten Lamborghini Modelle tragen auf dem Cockpit das „50° Anniversario“-Emblem. Hergestellt wird es wie jeder Lamborghini in einer Kombination aus Hightech und Handwerkskunst: Das Emblem ist gefertigt in Forged Composite, einem für Lamborghini patentierten Kohlefasermaterial. Das glasierte „50°“-Logo wird anschließend von erfahrenen Spezialisten von Hand aufgetragen. (ampnet/jri)